



7 Pièces

190 m<sup>2</sup>

Réf. 82330596

2 490 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche de Saint-Tropez, à 50 mètres de la plage, très belle villa de 190m<sup>2</sup> sur un terrain de 1000m<sup>2</sup> avec vue mer et exposée plein sud. Au rez-de-jardin, la maison se compose d'une cuisine ouverte, un séjour très lumineux avec de grandes baies vitrées permettant de profiter de la vue mer, une salle à manger, 3 chambres et une salle de douche. Le premier étage accueille 2 chambres et une salle de bain. Piscine chauffée et garage. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr) » Honoraires à la charge du vendeur - Léa ...

Near Saint-Tropez, 50 meters from the beach, very nice villa of 190m<sup>2</sup> on a land of 1000m<sup>2</sup> with sea view and south exposure. On the ground floor, the house is composed of an open kitchen, a very bright living room with large windows to enjoy the sea view, a dining room, 3 bedrooms and a shower room. The second floor hosts 2 bedrooms and a bathroom. Heated pool and garage. Agency fees payable by vendor - Léa HEPP - Agent commercial - EI - RSAC 898326897

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

